

am

Piden diputados cuidar inversión

YAJAIRA GASCA / GUANAJUATO, GTO. Publicada el 27/10/2015

Los coordinadores de los grupos parlamentarios del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Jorge de la Cruz Nieto y Beatriz Manrique Guevara, consideraron que el Gobierno del Estado debe poner atención el tema de inversión para evitar una desaceleración económica.

Un análisis de la agencia calificadora Fitch Ratings reveló que en comparación con lo ejercido en 2009, el Gobierno del Estado ha reducido 49% el gasto de inversión.

En el reporte, de octubre, la agencia menciona que el gasto de inversión con recursos estatales al cierre del año pasado fue de 3 mil 932 millones de pesos.

Esta cifra equivale a la mitad de lo que el Estado invirtió en 2009, cuando el gasto de inversión superó los 7 mil 697 millones de pesos, según la misma agencia.

“Habrá que revisar si esto es solamente un comportamiento normal de esta oleada de inversión o esta disminución ya es un síntoma de desaceleración de la economía de Guanajuato, y entonces si tendríamos que estar preocupados o que en Guanajuato estamos descuidando ciertas condiciones o ciertos factores que le resultan atractivos al inversionista, y entonces tendríamos que levantar la antenas y poner correctivos.

“Guanajuato es un estado que ha tenido un desarrollo y un crecimiento de manera consistente y éste se tiene que analizar con mucha seriedad”, dijo Manrique Guevara.